



Fernández Noroña: No he recibido invitación para formar parte del gabinete de Sheinbaum

Gerardo Fernández Noroña, senador electo, dijo que no ha recibido ninguna invitación para formar parte del gabinete de la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

El también coordinador del vínculo de organizaciones sociales en campaña de Sheinbaum detalló que se va a mover con mucha prudencia pues no quiere "sufrir un descalabro nuevo".

"A dónde me manden ahí voy a estar, si me plantean una tarea especial en el Senado ahí voy a estar", expresó.

"¿En el gabinete?", se le preguntó.

"No tengo ninguna invitación", respondió Fernández Noroña.

Sobre la entrega de constancia que le dará el Tribunal Electoral a Sheinbaum, el senador electo indicó que podría ser entregada en septiembre, hasta que sean resueltas todas las impugnaciones.



<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/fernandez-norona-no-he-recibido-invitecion-para-formar-parte-del-gabinete-de-sheinbaum/>